

Kreis Fürstenfeldbruck

Kommunales Bildungsmanagement

[02.09.2016] Im Kreis Fürstenfeldbruck soll das Bildungsangebot für alle Bürger verbessert werden. Dafür will die Kommune unter anderem ein Bildungsportal einrichten.

Um das lebenslange Lernen zu fördern, kooperiert der Landkreis Fürstenfeldbruck jetzt mit der Transferagentur Bayern für Kommunales Bildungsmanagement. Alle kommunalen Angebote sollen laut der Agentur im Rahmen einer Gesamtstrategie zusammengeführt und aufeinander abgestimmt werden. Die Transferagentur berate den Landkreis dabei zu geeigneten Ansätzen und Strukturen für die Kommunalverwaltung. Nicht nur neue Möglichkeiten für eine noch bessere Abstimmung und Koordination der Akteure, die im Bildungsbereich relevant sind, sind ein Schwerpunkt des Vorhabens. Auch die Umsetzung eines Bildungsportals im Landkreis Fürstenfeldbruck sowie der Ausbau des bestehenden Berichtswesens sind wesentliche Ziele.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Kreis Fürstenfeldbruck, Transferagentur Bayern, E-Learning